

MODE

# Des bottes pour passer l'hiver au chaud

Les bottes d'hiver sont faites pour marcher dans les rues enneigées... mais rien ne les empêche d'être aussi stylées que pratiques.

Par Chloé Machillot  
1 décembre 2022



Indispensable aux hivers enneigés, la paire de bottes est aussi un incontournable en matière de mode. Certains modèles frôlent parfois l'œuvre d'art tant les fabricants spécialisés dans sa confection redoublent de talent pour combiner style et confort à toute épreuve.

Bien chaussées pour battre le pavé, on peine à imaginer que les bottes se sont longtemps cantonnées au vestiaire masculin – elles étaient destinées à protéger le tibia des soldats et des cavaliers.

On remercie les années 1960 et l'œuvre du couturier espagnol Cristóbal Balenciaga pour les avoir hissées au rang d'accessoire *fashion*, mais aussi en symbole d'émancipation féminine. Les créateurs Yves Saint Laurent, Pierre Cardin et Paco Rabanne lui ont emboîté le pas en les déclinant de mille et une façons : cuissarde rebelle emblématique de la révolution sexuelle, bottine Chelsea iconique du mouvement grunge ou cavalière traversant les décennies pour ne nommer que celles-ci.

Aujourd'hui, la tendance est au confort avec le modèle large et surélevé d'une semelle-plateforme bien moelleuse. « Mais pas question d'en oublier l'esthétique ! Leurs différentes formes, couleurs et matières sont une opportunité irrésistible d'affirmer son style, même sous un mètre de neige », affirme Taline Djourian, directrice marketing chez Kamik.

L'entreprise québécoise, spécialisée dans les bottes depuis 1898, a évalué que depuis la pandémie, 45 % des Québécois préfèrent acheter une paire faite ici, selon un sondage commandé par Kamik. Ça tombe bien ! Fortes et fières de leur savoir-faire en héritage nordique, nos entreprises locales ne demandent que ça, se mettre à nos pieds.

## **Voici les plus beaux modèles de marques québécoises tirés de notre sélection de bottes d'hiver.**



**Bottes Shani, Cougar, 190 \$**